

Une fin d'année pleine de promesses à l'école



L'équipe les loups de la terreur aux foulards blancs a gagné le trophée de « Koh-Lanta » réalisé par Zoé Tarrondeau.

Ouest-France

Conscients des difficultés rencontrées par les enfants de l'école Saint-Joseph pendant cette année scolaire, les membres de l'Ogec (organisme de gestion) l'Avenir et le corps enseignant ont préparé une kermesse maison sur deux jours.

Vendredi 25 juin, les enfants se sont ainsi retrouvés sur le terrain de football pour un après-midi *Koh-Lanta* surprise préparé par l'Avenir. Samedi, ils ont offert à leurs parents et amis, espace Beauchène, des danses autour du monde.